

Jahresbericht Igelzentrum Zürich 2022

Das Pflorgeteam war im vergangenen Jahr an 365 Tagen im Einsatz, um im Igelzentrum 369 stationäre Igelpatienten medizinisch zu versorgen und zu pflegen.

Auch neben dem Betrieb auf unserer Krankenstation war viel los!

Es fanden 193 Veranstaltungen zum Thema Igel statt:

- 50 öffentliche Führungen für grosse und kleine Igel Fans
- 30 private Führungen wie Patenschaftsführungen oder Anlässe für Vereine
- 98 Führungen für Schulen und Kindergärten
- 3 externe Veranstaltungen wie Exkursionen und Vorträge
- 8 Weiterbildungen als Webinare für Igel-betreuende aus der ganzen Schweiz
- 4 Weiterbildungen für Igelbetreuende im Igelzentrum

Wegen eines unerwarteten Wechsels in der externen Buchhaltung kurz vor Abschluss der Jahresrechnung 2022 können wir momentan noch keine genauen Zahlen zur Betriebsrechnung 2022 kommunizieren, gehen aber davon aus, dass wir mit einem leichten Gewinn abschliessen werden. Zudem erhielt das Igelzentrum 2022 eine Erbschaft in der Höhe von 106 000 Franken.

Die Jahresrechnung 2022 wird an einer ausserordentlichen Mitgliederversammlung am 8. Dez. 2023 behandelt.

Das Igelzentrum bedankt sich bei allen Spenderinnen und Spendern und bei folgenden Organisationen für die grosszügige Unterstützung:

- Zürcher Tierschutz,
- Grün Stadt Zürich,
- Stierli-Stiftung.

Zürich, 8. August 2023

Simon Steinemann, Landschaftsarchitekt,
Annekäthi Frei, Tierärztin